

Fachschaft Geschichte

Protokoll der FSR-Sitzung am 26.06.25

Anwesende: Anna de Alwis, Dean Clausse Pauly, Pit Feiereisen, Dave Hahn, Jola Hoffmann, Philipp Lind, Ariane Meer, Lars Meier, Eva Mosbach, Knut Scharfschwert, Felix Sebus, Ben Thunhorst, Jonas Walluszik.

Beginn: 20:19 **Ende:** 21:38 **Protokoll:** Dean

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 1 P/S/A

Protokoll: Gelesen und angenommen.

Sprechstunde: Knut und Dean waren da. Lennart wollte von der FS-Website genommen werden. Geodäsie war auf Besuch. Wer macht nächste Woche? Knut und Dean.

Anträge:

- Knut möchte zwei FSV-Sitzungen wegen Nachtragshaushaltsplan.
- Pit: Top Wahlen

DiskussionsKlimaDraufAchten-Beauftragt: Jola

To do-Beauftragt: Philipp

Top 1B Vorstellung der Neuen

Name: Marcel Knappe

Studienkombination: Informatik und Geschichte auf Lehramt

Lieblingsfarbe: Hellblau wegen schönem Himmel

Lieblingstier: Hunde, weil Hunde sind geil

Lieblingessen: Pizza, weil schmeckt einfach immer

Lieblings-Herrschende Person: Obama

Lieblingsdino: Stegosaurus, weil er hat Stacheln auf dem Rücken

Lieblingsepoche: Antike

Pils oder Kölsch: Kölsch

Top 2 HoPo

- Bericht aus dem ASTA: Hochschulfinanzierung
- Im Oktober gibt es Demos in Düsseldorf.
- Rektoratstreffen am 07.07.: Anna fragt bei Luc nach wegen Finanzsituation.
- Wegen den Kürzungen hält die Gewerkschaft „Erziehung und Wissenschaft“ ein Zoom-Meeting am 30.06.25. um 12 Uhr.
- Morgen 14.30 besondere FK für FKGO und FSFS.
 - Info von Dr. Koch an Anna weiterleiten wegen Finanzsituation
 - Allgemein die PhilFak wird finanziell weggekürzt. Die NatFak kriegt das ausgeglichen, wir aber nicht.

Top 3 Öffi

Knut: Wir kriegen Flyer vom AStA. Können wir das abbestellen? Eva kümmert sich darum.

Top 4 Finanzen

- Knut: Fehler im Haushaltsplan wurden behoben, aber wir brauchen FSV-Sitzungen.
- Philipp: Kassenprüfung benötigt Mitgliederliste Pit schickt Philipp.

Top 5 Veranstaltungen/Reise

Sommerfest morgen:

Beginn 16 Uhr, Aufbau 15 Uhr.

Wer ist morgen da?

- Knut, Philipp, Dean, Lars, Dave, Jonas

Stimmungsbild: Ja: 6

 Nein: 0

 Enthaltungen: 7

Awarenessmäßig können wir keine weibliche Person stellen. Aber wir kriegen das aber hin. Die Studis darüber auf Insta informieren.

Plan für wenn niemand kommt? Irgendwann nachholen mit neuem Branding.

Schichtenplan:

- Kasse: Felix, Philipp.
- Pfortenschichten
 - 20-21: Dave
 - 21-22: Lars
 - 22-23: Jonas

- 23-00: (Felix)
- Awareness: Felix, Dean
- Bahnhofstour: Auf Anfrage
- Grillbeauftragter: Philipp, Dean

Top 6 HistoKino

Feedback vom letzten Mal:

- Dave: Hat gut funktioniert. War gut besucht.
- Philipp: Burhop hat es gefallen.
- Dean: Ebert möchte FS Psychologie für HistoKino vorschlagen in zukünftigen Semestern.
- Dave: FS Philosophie versucht es nächstes Semester nochmal. Unklar wie weit.
- Eva: Lesekreis in der Kunstgeschichte. Irgendwann mal, weil Eva weg ist.
- Anna: HistoKino auch für nicht Dozierenden? Gemischtes Feedback von den Leuten.
 - Pit: Dozierenden, weil wir es sonst bei der Uni nicht durchbekommen hätten.
 - Jola: Mehrheit der Termine sollten Dozierenden bleiben.
 - Dave: Man könnte auf 4 Termine hochfahren, aber nicht alle Neuerungen auf einmal.
- Knut: Kooperationsstimmungsbild zur finanziellen Teilung des Events oder wir teilen es nicht und übernehmen alles. Instant Feedback: Nope! Unser Geld.
- Anna: Warum brauchen wir eine Lizenz? Pit erklärt es ausführlich.

Top 7 Wahlen

- Ariane: Unser Wahlergebnis ist veröffentlicht.
- Pit: Wir sind in allen Fristen.
 - Nächste Woche Dienstag liegt das Wählendenverzeichnis aus. Bis Freitag, 14 Uhr nächste Woche (04.07.25) anmelden. Immer noch 11 Plätze. Am Freitag, 14 Uhr trifft sich der Wahlausschuss zur ersten ordentlichen Sitzung.
 - Urnenschichten Mittwoch, 16.07.25 14-16 Uhr muss noch ein Freiwilliger gefunden werden.
 - Beachten: Konstituierenden Sitzung nach der Wahl fällt in die Semesterferien.
- Eva: Bessere Kommunikation zur Wahl in den Wahlausschuss bitte.
- Anna: Wie ist die Ämterordnung zur Konstituierenden Sitzung? Pit erklärt es.
- Eva: Beide Öffi Beauftragen sind im nächsten Semester weg. Interessierte für die nächste Ämterbesetzung sollen sich bei Eva zur Einarbeitung melden.

Top 8 Sonstiges

- Ariane: Wir haben einen Transponder. Wir können einen zweiten Transponder und einen zweiten Schlüssel bekommen. Wer will bei Herr Dr. Koch melden.
- Anna: Lange Nacht der Hausarbeiten war im WS. Wie sieht es im SS aus?
 - Philipp: Marie schaut nach Kooperation mit Red Bull für Erstiwoche und gleichzeitig auch für Lange Nacht der Hausarbeiten.
 - Eva: andere FSten haben zusätzliche Workshops (z.B. zu zitieren). Kriegen wir das hin? Bestimmt.
- Dean: Langer Abend der Studienberatung war heute. 20 Leute waren da. Knut ist dabei aufgegangen wie eine Sonnenblume. *großes Geklopfe für Knut
- Knut: Wir brauchen Mikro-USB für Bilder von der Kamera. (Anscheinend kann man aber auch die SD-Karte rausnehmen. Knut und Dean haben die SD-Karte einfach nur nicht gefunden.

Top 9 To-Do

- Flyer abbestellen (Eva)
- Pit schickt Philipp die aktuelle FSV-Liste
- Einladung zur FSV-Sitzung (Jola)
- Herr Ebert ansprechen wegen HistoKino mit der Psychologie nächstes Semester (Dave)
- Kandidaturbögen vorbereiten und auf Website hochladen (Pit/Dean)
- Pfortenschicht am Mittwoch, 17.07.25 um 14-16 Uhr. Immatrikulierte Studenten, welche nicht kandidieren finden (alle)
- Herr Koch anschreiben wegen Transponder/Schlüssel
- Lange Nacht des Lernens: Herr Koch melden. Anfragen wegen Citavi-Workshop (Philipp)
- Potentielle Öffireferenten finden (alle)

Nächste FSV-Sitzung ist am 03.07.25.

Nächste FSR-Sitzung ist am 17.07.25.